

# CAP Finistère

Penn Ar Bed



L'hebdomadaire de la Fédération du Finistère du Parti Socialiste

habilité à publier les annonces légales et judiciaires - ISSN 1269-0791 - 0,50 euro

N° 1089

VENDREDI 3 AVRIL 2015

Dispensé de timbrage BREST CTC

## Une victoire collective

Tous les candidats, élus ou non, qui se sont présentés aux élections départementales se sont retrouvés le 30 mars au local du PS à Brest, pour un conseil fédéral un peu particulier. En effet, en ce lendemain de victoire, l'heure était plus à la convivialité qu'à l'analyse.



Une campagne exemplaire

Et l'heure était aussi, et surtout, aux remerciements. D'abord, ceux du Premier secrétaire fédéral, Marc Coatanéa, à l'ensemble des adhérents et sympathisants qui, depuis le mois de janvier, n'ont pas ménagé leur peine pour défendre le bilan de la majorité sortante, expliquer le rôle du Conseil départemental et faire connaître à l'ensemble des électrices et des électeurs le projet *Finistère et solidaires* qui va maintenant être mis en œuvre. « **J'ai vu la même énergie et le même dynamisme dans tous les cantons du Finistère, le même enthousiasme à porter haut et fort nos valeurs** », a insisté le Premier secrétaire fédéral.

Mais aussi, remerciements unanimes de l'ensemble des candidats et des militants pour le travail accompli par Pierre Maille à la tête du Conseil général. « **Quand on fait quelque chose, on le fait bien ou on ne le fait pas et je n'ai jamais imaginé une autre issue à ce scrutin** », a-t-il indiqué.

La stratégie adoptée collectivement a été validée par les électeurs. D'abord la présentation du bilan. Cela ne suffit pas à gagner une élection mais lorsqu'il est très bon et très peu mis en cause, comme celui de l'équipe présidée par Pierre Maille, il contribue à crédibiliser le projet.

Là aussi, c'est collectivement qu'il fut élaboré, par les sortants et les candidats. Et enfin, une chef de file, prête à prendre ses

responsabilités à la tête du Conseil départemental. Nathalie Sarrabezolles a d'ailleurs insisté aussi sur cette dimension collective. « **Même les candidats qui n'ont pas été élus ont contribué à l'élan collectif qui nous donne maintenant de la force pour travailler au service des Finistériens car c'est bien cela l'enjeu de ce scrutin. Même si les discours démagogiques et populistes sont en vogue, il ne faut pas perdre de vue que nous sommes élus pour faire prévaloir l'intérêt général.** » La nouvelle présidente a rappelé une phrase prononcée par Pierre Maille, en 2008, à destination des nouveaux élus de l'époque : « **Maintenant, vous n'avez aucun droit, vous n'avez que des devoirs** ». C'est dans cet état d'esprit que Nathalie Sarrabezolles va entamer sa présidence.

Les lendemains d'élections ne sont pas propices aux analyses électorales, à chaud. Il faut laisser passer un peu de temps pour, froidement, analyser les résultats et bien comprendre les messages envoyés par les électeurs. Ce sera donc l'objet d'autres réunions, fédérales ou régionales. « **Cependant, on peut noter la bonne tenue de la gauche au premier tour, la capacité du Front national à exister dans notre région, même aux seconds tours et l'absence d'alternative à la gauche du Parti Socialiste** », a résumé Marc Coatanéa.

CAP  
FINISTÈRE

26 B, rue Aristide-Briand  
29000 QUIMPER

DÉPOSÉ LE 2/04/2015



PRESSE  
URGENTE  
DISTRIBUÉE PAR  
LA POSTE

## Construire

La gauche conserve donc le Conseil départemental du Finistère. L'enjeu, maintenant, est de mettre en œuvre le projet validé par les électeurs et de repartir à la reconquête de cantons pour renforcer la majorité départementale.

Pour réaliser cette tâche exaltante, le Parti Socialiste pourra compter sur les nouveaux adhérents qui l'ont rejoint à l'occasion de cette campagne. L'esprit collectif, qui a prévalu durant ces trois mois de campagne, doit perdurer. Dans les cantons gagnés pour soutenir les élus. Et dans les autres pour construire la force d'alternance qui dans six ans se présentera devant les électeurs. L'activité militante ne sera pas de la même intensité mais il est important, pour les militants, comme pour les élus de ne pas perdre le contact avec les forces vives de notre département. C'est ainsi que nous préparons les victoires de demain.

PS29

## Chiffre de la semaine

1,3 milliard d'euros

C'est le montant du budget consacré à l'accès au logement et à l'hébergement des plus démunis.